
 

                  
 
 
 

Procès-verbal de l’assemblée spéciale d’urgence du Conseil de Quartier de Val-
Bélair tenue le jeudi 11 août 2022 à 19 h 30 par vidéoconférence 
 
 
Présences :      Francine Dion 
                         Stéphane Martin 
                         Jean Thibault 
                         Charles Gilespie 
                         Benoit Duchesne 
 
 Il y a quorum 
 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 

ORDRE DU JOUR 
 

1.      Ouverture de la réunion 
2.      Lecture et adoption de l’ordre du jour 
3.      Proposition activité de sécurité routière 
4.      Levée de la réunion 
 
 
 
1.     Ouverture de la réunion 
 
         Francine Dion procède à l’ouverture de l’assemblée à 19 h 30 et constate 
         le quorum.  Elle agira comme secrétaire pour la réunion. 
 
         L’assemblée a été convoquée d’urgence le 10 août, car la résolution à adopter doit  
         faire partie d’une demande à transmettre au plus tard le 15 août. 
 
 
2.    Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 
       Il est proposé par Jean Thibault, appuyé par Charles Gillespie, que l’ordre du 
       jour soit adopté tel que présenté. 
 
       La proposition est adoptée à l’unanimité 



 
 
 
 
3.    Proposition activité de sécurité routière 
 
       Résolution CQVB 22-CA-34 
 
      Il est proposé par Francine Dion, appuyé par Charles Gillespie d’accepter les 
      projets d’activités dans le cadre de la sécurité routière en collaboration avec 
      les écoles La Myriade, de la Chanterelle et de l’Orée-des-Bois et celle du 
      Conseil de quartier de Val-Bélair qui se tiendra sur le stationnement de l’Aréna 
      des 2 Glaces de Val-Bélair sur les angles morts avec les équipements d’hiver 
      le samedi 1 octobre 2022 de 11 h à 15 h. 
 

ATTENDU QUE la Ville de Québec a accordé un montant de $ 3000.00 au Conseil 
      de quartier de Val-Bélair pour l’organisation d’une activité relative à la sécurité 
      routière dans le quartier. Pour les écoles, on nous a proposé de reprendre l’activité 
      relative aux angles morts avec un autobus scolaire dans chaque cour d’école et 
      aussi de l’affichage près des écoles invitant à ralentir. 
 
      ATTENDU QUE dans notre quartier, le déneigement et le transport de la neige 
      dans les quartiers résidentiels présentent un risque d’accidents, il est proposé 
      d’organiser une activité de sensibilisation aux angles morts avec les équipements 
      de déneigement sur le stationnement de l’Aréna des 2 Glaces de Val-Bélair le  
      samedi 1 octobre de 11 h à 15 h en collaboration avec l’organisme Acquis 
      Route et M. Michel Meunier. La SAAQ et les contrôleurs routiers et le RTC 
      peuvent se joindre à l’activité. 
 
      Par la présente, le conseil de quartier de Val-Bélair approuve la présentation de 
      ce projet destiné à sensibiliser les piétons et les automobilistes à la sécurité 
      pendant le déneigement de nos rues. 
 
       
     La résolution est adoptée à l’unanimité 
 
 
4.  Levée de la réunion 
 
     À l’épuisement de l’ordre du jour, il est proposé par Jean Thibault appuyé par 
     Stéphane Martin de lever la réunion à 19 h 45. 
 
 
 
Signature autorisée 
______________________________                             
Francine Dion, présidente                          
 


